



Hallo liebe Menschen, Freund*innen und Unterstützer*innen!

Wir konnten mit euch gemeinsam den Hof kaufen und ihn für soziale, ökologische und inklusive Vorhaben dauerhaft sichern. Im März hatten wir die Schlüsselübergabe. Seitdem beleben wir den Hof und wirken weiter.

So entstehen bereits einige **praktische Dinge**: Schlafmöglichkeiten und Toiletten für Gäste, erste Instandhaltungen, Gartenbeete, die Hühner werden versorgt und die solidarische Landwirtschaft befindet sich im Gründungsprozess.

Vor allem sind wir auch dabei, das **Planungsrecht für die Gesamtvision** des inklusiven Vielseithofs zu schaffen. So sind jetzt Architekt*innen gefragt und Stadtplaner, Vermesser:innen und Statiker:innen.

Wir werden zudem von **Wohn:Sinn**, dem Bündnis für inklusives Wohnen, als Pilotprojekt begleitet. Dadurch konnten wir z. B. einen ersten inklusiven Workshop machen und in einer vielseitigen Runde mit über 15 interessierten Menschen Wünsche und Bedarfe an ein Zusammenleben und Wohnen auf dem Vielseithof zusammentragen.

All das zeigt: Wir gehen konsequent und mit Bedacht schrittweise voran.





Finanzielle Unterstützung

Mit diesen Schritten sind gar nicht mal so kleine Geldposten verbunden. Einen Teil davon können wir noch aus den Direktkrediten und den bisherigen Spenden abdecken. Wir schreiben auch fleißig Förderanträge.

Weiterhin ist ein **gemeinsames Finanzieren** wichtig, denn ein gemeinwohlorientiertes Projekt kann das nicht allein aus sich heraus schaffen. Dafür gehen allein schon mögliche Mieten und Baukosten zu sehr auseinander, wenn wir wirklich **solidarischen Wohnraum** für Menschen schaffen wollen, die auf Grundsicherung angewiesen sind.

Mit einem **Dauerauftrag von nur 5 bis 50 Euro monatlich** tragt Ihr zur Stabilität und langfristigen Entwicklung des Vielseithof-Projekts bei. Damit ist schon wahnsinnig viel getan für ein Gestalten des Ortes, das sich von monetären Tauschbeziehungen löst, hin zu Schenken und gemeinsamem Beitragen, Pflegen und Nutzen.

Dafür bauen wir einen **Freundeskreis** auf, der dem Projekt finanziell den Rücken stärkt. Er weitet die **Gemeinschaft** der Menschen, die dieses Projekt in die Welt bringen und macht das, was wir mit Euch an **Unterstützung** erleben sichtbar und greifbar. Wir wollen noch mehr Menschen an unserem gemeinsamen Prozess teilhaben lassen, z. B. mit einem vierteljährlichen **Newsletter** und Einladungen zu **Veranstaltungen**.





**AUF TELEGRAM FINDET
IHR UNSERE GRUPPE FÜR
UNTERSTÜTZER*INNEN!**



<https://t.me/+2cAjaLSUOWhmM2Zi>

Unser gemeinsamer Hoftag

Einmal im Jahr wollen wir schließlich zum gemeinsamen Hoftag mit allen Aktiven und Freund*innen des Projekts zusammenkommen. Dort wollen wir uns gemeinsam feiern und als die Menschen begegnen, die den inklusiven Vielseithof in Pödelwitz aufbauen und tragen.

Den Termin für dieses Jahr könnt ihr euch schon vormerken! Das ist dieses Jahr am 28.9. von 11.00 – 16.30 Uhr mit gemeinsamem Kennenlernen, großem Essen, Spielen. Wer mag, der kann auch beim Saftpressen helfen.

Möchtest du Teil des Vielseithof-Freundeskreises werden? Schreib uns dazu gerne eine E-Mail an: vielseithof@poedelwitz.de

Willst du gerne zum ersten Hoftag des Freundeskreises vorbeischauen? Dann gib uns auch dazu gerne eine Rückmeldung via E-Mail.

Und sonst? Wirk gerne mit und komm uns besuchen! Jeden 3. Samstag im Monat ist der z. B. **Vielseithof-Wupptag** mit gemeinsamem Anpacken bei anstehenden Arbeiten. Außerdem findet einmal im Monat unser „**Kuchen-für-alle-Sonntag**“ im Dorf statt.

Herzliche und solidarische Grüße
Mambo & Nora für den Vielseithof

WWW.POEDELWITZ.DE/VIELSEITHOF